
REQUERIMENTO Nº        01 ⁄2007
EMENTA: ao Prefeito informar através da Secretaria de Planejamento e Obras  solicitando informações  
sobre  a possibilidade  de  asfaltar  o acesso a FAPI – Faculdade de Pindamonhangaba.
 
 
 
Senhor Presidente 
 
 
Considerando  que hoje a  FAPI é uma Faculdade  que leva divulgação do ensino superior  de nossa 
cidade,
 
Considerando  que também presta o apoio em atendimento a diversos setores da população carente e 
também de bolsa de estudo a população de nossa cidade,
 
Considerando que acesso da faculdade  precisa  ser asfaltada cerca  de  mais ou menos 500 metros, pois 
já aconteceu acidentes na época de chuva e na seca a  poeira que  atrapalha a visibilidade
 
Considerando que a Prefeitura com a mini usina de asfalto nova e os novos equipamentos que adquiriu 
para fazer asfalto tem condições de execultar este serviço.
 
REQUEIRO à  Mesa,  ouvido  o  Plenário  dessa  Casa de  Leis  ,  seja  oficiado  ao  Prefeito  através  da 
Secretaria de Planejamento e obras a execução deste importante acesso a Fapi que presta uma grande 
parceria de serviços de ensino aos alunos da nossa cidade e bolsas e assim garantindo mais segurança a 
todos os alunos que estudam nesta importante faculdade de nossa cidade
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 29  de  janeiro  de 2007.
 
 
 
 
JOSÉ CARLOS GOMES-CAL                                MARTIM CÉSAR
          VEREADOR                                                          VEREADOR 


